



Liebe Leserin, lieber Leser

Die LGU hat ein neues Gesicht. Wir behalten den langen und etwas altmodischen Namen, setzen aber vermehrt auf die Kurzform LGU. Das neue Logo spricht von der Beziehung zwischen den Menschen und ihrer Mitwelt. Alle gesellschaftlichen Aktivitäten (G) stehen direkt oder indirekt in Wechselwirkung mit der Umwelt (U). Die Systeme sind offen. Wir tragen Verantwortung für die Entwicklung unserer Umwelt und setzen sie in den Fokus. Das Grün der Natur verwenden

wir selbstbewusst. Silvia Ruppen, Vaduz, hat für uns das Logo, die Briefschaften und den Flyer gestaltet. Wir freuen uns über das Resultat und danken ihr für die gute Zusammenarbeit!



Regula Mosberger

